

648 Bücher „verschlungen“

180 Kinder und Jugendliche nahmen an Bücherei-Ferienaktion Lese-Club teil

LÜNEN. Passend zum diesjährigen Motto „Wir verschlingen Bücher“ verlief auch der Sommer-Lese-Club und der Leseclub Junior der Stadtbücherei Lünen: 180 teilnehmende Kinder und Jugendliche lasen in den Ferien insgesamt 648 Bücher.

Wer drei Bücher oder mehr „verschläng“, bekam am Freitagnachmittag bei der Abschlussveranstaltung im Lükaz eine Urkunde, beziehungsweise ein Zertifikat überreicht.

„Wir haben in unserer Bücherei extra einen Leseclub-Raum eingerichtet, der mit über 500 Büchern ausgestattet war. Daraus konnten die Schüler wählen“, erklärte Anna Kaiser, stellvertretende Leiterin der Bücherei sowie Kinder- und Jugendbibliothekarin.

Stempel im „Leselogbuch“

Wer ein Buch ausgelesen hatte, konnte sich von den Mitarbeiterinnen der Bücherei einen Stempel in sein so ge-

nanntes „Leselogbuch“ abholen, wie sie weiter sagt: „Bei der Rückgabe mussten die Kinder jedoch von ihrem Leseabenteuer berichten, bevor sie den Stempel bekamen. Das hat nicht nur den Erzählenden Spaß gemacht, sondern auch den Zuhörern.“

Passend zur Fußballweltmeisterschaft waren in diesem Sommer insbesondere Fußball-Geschichten bei den

Sommer-Lese-Club-Teilnehmern (Klassen 5 bis 7) beliebter Lesestoff. Beliebt waren aber auch die Bücher „Gregs Tagebuch“ von Jeff Kinney sowie die Geschichten um Charlie Joe Jackson von Tommy Greenwald.

Die jüngeren Teilnehmer vom Leseclub Junior (Grundschüler) wurden zudem mit vielen Erst-Lesebüchern versorgt: mit spannenden Ge-

schichten von Helden, Tieren, Monstern, Hexen und vielen anderen Figuren.

Drei Bücher und mehr hatten am Ende 122 der 180 angemeldeten Schüler während der Ferien geschafft.

Stolze Teilnehmer

Viele von ihnen erschienen am Freitag zur Abschlussfeier. Unter gegenseitigem Beifall holten die Schüler sich ihre Urkunden ab – sichtlich stolz, so viele Bücher gelesen zu haben. „Die älteren Teilnehmer der Klassen 5 bis 7 bekommen sogar ein Zertifikat und auf dem nächsten Zeugnis einen Vermerk für außerschulische Leistungen“, sagte Anna Kaiser.

Neben der Verlosung von lustigen Sommer-Sonnenbrillen, Notizbüchern, Kugelschreibern, Rücksäcken, Postern und – als Hauptpreis – einem Fußball, gab es während der Feier viel Musik. Diese kam von einer Bläserklasse der Geschwister-Scholl-Gesamtschule.

Lydia Klehn@mdhl.de

Die Aktion der Stadtbücherei

- **94 Mädchen und Jungen** haben sich für den Sommer-Lese-Club für die Klassen 5 bis 7 angemeldet.
- **Beim Leseclub Junior** für Grundschüler waren es 86 Teilnehmer.
- **Von diesen 180 Kindern** haben 122 eine Urkunde oder ein Zertifikat erhalten, da sie drei oder mehr Bücher in den Ferien gelesen haben.
- **Der eifrigste Grundschüler** schaffte 22 Bücher, ein älterer Schüler 19.
- **Durch Unterstützung** der Sparkasse Lünen, des Fördervereins der Stadtbücherei und mit Fördermitteln des Kultursekretariats Güterloh konnten 240 neue Bücher angeschafft werden.
- **Während der Sommerferien** standen in einem separaten Leseclub-Raum über 500 aktuelle Bücher zur Verfügung.
- **Der Sommer-Lese-Club** fand in Lünen bereits zum vierten Mal statt, der Leseclub Junior zum dritten Mal.

Ruhr Nachrichten vom 1. September 2014:

(Fortsetzung)



Jasmin Ens, Fachangestellte für Medien und Informationsdienste der Bücherei, überreichte den Teilnehmern des Sommer-Lese-Clubs und des Leseclubs Junior ihre Urkunden (l.). Anna Kaiser, stellvertretende Leiterin der Bücherei (o.r.), ermittelte die Gewinner der Verlosung. Musik machte eine Bläserklasse der Geschwister-Scholl-Gesamtschule.